

2. Halbjahresprogramm 2005



Wir freuen uns, Ihnen das neue Programm überreichen zu können. Wie sie sehen, gestalten namhafte Referenten mit Vorträgen der Spitzenklasse das Vereins-Geschehen des 2. Halbjahres 2005. Durch Ihr zahlreiches Erscheinen sind Sie es, die zum Gelingen der Abende beitragen werden!

Freitag, den 02. September 2005

„Wandern auf Teneriffa“

Unser Mitglied **Frank Ebinger** war im Frühjahr dieses Jahres auf der Kanareninsel Teneriffa unterwegs. Fern vom Tourismus erlebte er die Insel von ihrer schönsten Seite. Auf einsamen abgelegenen Wanderrouten sehen Sie die einmalige Sukkulente Welt, sowie viele seltene Pflanzen, die nur auf dieser Insel vorkommen. Eine LCD-Präsentation der Spitzenklasse, die Sie unbedingt sehen müssen!

Freitag, den 07. Oktober 2005

„Eine Reise durch Venezuela“

Ein besonderer Gast wird den heutigen Abend gestalten. Von der Deutschen Kakteen-Gesellschaft e.V., können wir den Vizepräsidenten, Herrn **Andreas Hofacker**, begrüßen. Sein Diavortrag führt uns von den Subtropen ins Hochgebirge des Landes Venezuela. Erleben Sie faszinierende Landschaften mit einer interessanten Fauna, zu der auch viele Kakteen gehören, wie z.B. der seltene Melocactus schatzlii. Reservieren Sie sich diesen Abend für diesen außergewöhnlichen Vortrag!

Freitag, den 04. November 2005

„Kakteenstandorte in Argentinien und Chile“

Herr **Andreas Wessner** präsentiert uns Bilder von seiner jüngsten Reise nach Südamerika. Begleiten sie ihn zu seltenen Kakteenstandorten in den Anden von Argentinien. Ein weiteres Highlight wird der Besuch vieler Kakteenstandorte mit großen Copiapoa-Gruppen in der chilenischen Wüste sein. Ich kann Ihnen versichern, Sie werden bei dieser LCD-Präsentation voll auf ihre Kosten kommen. Also unbedingt ansehen!

Freitag, den 02. Dezember 2005

„Mit dem Fahrrad durch Niederkalifornien“ - Teil 1

Einmal mit dem Fahrrad durch die einsame Baja California davon träumte unser Mitglied **Franz Ams** schon lange. Im Frühjahr dieses Jahres verwirklichte er dann seinen Traum. In mehreren Wochen „strampelte“ er auf der Mex 1, beginnend von San Diego in den USA, Richtung Süden bis zur Südspitze der Halbinsel. Sehen Sie am heutigen Abend seine Erlebnisse auf dieser ungewöhnlichen „Reise“ in Form seines Diavortrages und seiner Erzählungen.

Samstag, den 07. Januar 2006

„Winterfeier“

Zum Ausklingen Ihrer Weihnachtsstimmung haben wir die Winterfeier wieder in den Januar verlegt. Halten Sie sich diesen Termin frei und feiern sie diesen netten Abend im Kreise unserer Mitglieder und Freunde. Eine separate Einladung erreicht Sie rechtzeitig.

Freitag, den 02. Februar 2006

„Mit dem Fahrrad durch Niederkalifornien“ - Teil 2

Erleben Sie heute die Fortsetzung der ungewöhnlichsten Reise von **Franz Ams** durch die Baja California.

1. Vorsitzender:

Alfons Stolz, 76474 Au/Rhein, Goethestr. 21, 07245/89523

2. Vorsitzender:

Heinrich Borger, 76275 Ettlingen, Langewingertstr. 20, 07243/30486

Schriftführer:

Manfred Hils, 77830 Bühlertal, Grenisbergweg 5, 07223/73400

Homepage: <http://www.kakteenfreundemuggensturm.de> E-Mail: kakteenfreunde@kakteenfreundemuggensturm.de

Wir treffen uns jeden 1. Freitag im Monat um 20.00 Uhr
im Hotel Bürgerstube Muggensturm, Friedrich-Ebert-Straße 11, Tel. 07222/95580